Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

als erstes möchten wir unseren größten Dank an alle Schülerinnen und Schüler aussprechen! Ihr habt euch immer, in über einem Jahr Corona-Pandemie, an alle neuen Vorgaben nahezu widerstandslos gehalten und das Beste aus der Situation gemacht. Dies verdient unseren größten Respekt!

Nun gibt es wieder eine neue Vorgabe der Politik. Ab kommenden Montag wird es Inzidenzunabhängig eine Testpflicht an bayrischen Schulen geben. Da wir als Eltern selbst betroffen sind, verstehen wir alle Sorgen und Ängste die hiermit verbunden sind. Wir versuchen in Zusammenarbeit mit unserer Schule, die Situation so angenehm und einfühlend wie möglich zu gestalten.

Gerne bieten wir allen Eltern, Schülerinnen und Schülern an, allen Sorgen, Wünschen und Beschwerden an uns zu übermitteln. Gerne entlasten wir hierbei auch unsere Schulleitung und Frau Weiß. Sorgen und Wünsche werden von uns gemeinsam (Elternbeirat und Schulleitung) besprochen und wir werden versuchen Abhilfe zu schaffen oder mit weiteren Informationen helfen. Alle bei uns eingehenden Beschwerden werden von uns gesammelt an das Kultusministerium weitergeleitet.

Wir sitzen alle im selben Boot unserer Schulfamilie und hoffen, euch hiermit ein bisschen helfen zu können.

Herzliche Grüße

Jessica Garay im Namen des Elternbeirats

Kontaktdaten: Vorsitzende Elternbeirat Grundschule: Jessica Garay Tel. 0174/3164694

E-Mail: garay.burgharting@gmail.com

Vorsitzender Elternbeirat Mittelschule Frank Wolfram Tel. 0173/4400526

E-Mail: frank.wolfram@live.de